
Club Dynamic Beaussetan
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR 
DU 24 MAI 2023

Etaient présents :

Allard Christian, Brosse Jean Pierre, Calmettes Marie Ange, Canicatti 
Lucien, Curasi Marcelle, Dathee Michel, Dathee Monique, Lanoye 
Jacqueline, Moreau Jean Patrice, Moreau Paule, Sainte Marie Jean Paul, 
Vernon Sarfaty Martine, Wiart Alain.

Absente excusée : Kilfiger Martine.

Tout d’abord nous souhaitons la bienvenue au nouveau membre Alain 
WIART qui vient de rejoindre le Comité directeur.

Ordre du jour : 

1. Bilan Assemblée générale
2. Rentrée exercice 2023-2024 - Dates de forums
3. Réunion de rentrée des animateurs
4. Demandes de salles pour la future saison
5. T-shirts club
6. FFRS 360 nouveau logiciel de gestion de la FFRS et des inscriptions
7. Election des membres du bureau.

Bilan de l’assemblée Générale

Satisfaction de l’ensemble des 185 participants, satisfecit général de la 
qualité des en-cas du traiteur. Expérience à renouveler lors des 
prochaines AG au jardin des Goubelets. Coût de la prestation environ 
2500 €.

Rentrée exercice 2023-2024

Les forums des associations se tiendront les 8 septembre à 16h30 à 
Sainte Anne d’Evenos, le 9 septembre au Beausset sur la journée 
entière, le 10 septembre de 9h30 à 12h30 au Castellet Village.

Réunion de rentrée des animateurs

Comme chaque année la réunion de rentrée des animateurs se tiendra 
au Centre AZUR à Sanary le 8 septembre en salle suivie d’un apéritif et 
d’un repas. Devis attendu du Centre Azur pour 45 personnes avec 
location de salle et repas.

Demandes de salles pour la future saison

Elles ont été préparées par Marie Ange pour le Beausset et Sainte Anne 
d’Evenos. A compléter avec les imprimés du Castellet lorsque nous les 



aurons. Demandes à rajouter : stade de foot du Beausset et salle de 
fêtes du Plan dès 14 h le mardi pour la future activité Taï Chi.

Club Dynamic Beaussetan
T-Shirts du Club

Pendant l’AG il a été vendu 20 T-shirts bleus du club. Il en reste encore 
une bonne quantité, décision prise d’en proposer à la vente lors de 
chaque manifestation organisée par le Club au prix de 7 €. A noter qu’il 
n’y a plus de T-Shirts Oranges Animateur disponibles.

FFRS 360 nouveau logiciel de gestion de la FFRS et des 
inscriptions

A  compter  du  1er juillet  prochain,  le  système  d’information  Telemat
devenu obsolète ne sera plus opérationnel et nous devrons basculer sur
un nouveau système d’information appelé FFRS 360.

Il sera possible en principe de commencer les nouvelles inscriptions si
nous  le  souhaitons  bien  entendu.  Le  nouveau  principe  consistera  à
dématérialiser les modalités d’inscription mais nous ne connaissons pas
encore ce nouveau logiciel.

Dès  que  celui-ci  sera  opérationnel  nous  devrons  en  prendre
connaissance et informer les adhérents du club de cette possibilité.

Afin  d’y  voir  plus  clair  nous  allons  organiser  pour  les  membres  du
Bureau  et  du  Comité  Directeur  une  réunion  de  découverte  et
d’information sur ce sujet. La réunion est programmée pour le 13 juillet
à 9h30 dans la salle AZUR avec l’aide du vidéo projecteur. Demande
faite auprès de la mairie.

Election des membres du Bureau

Jean Pierre Brosse et  moi-même ayant  fait  part  de notre  volonté de
passer la main, il nous faut envisager de réorganiser le fonctionnement
du Bureau.  Après moultes discussions,  le comité Directeur vote pour
l’organisation suivante :

Présidence : Michel DATHEE

Vice-présidence :  Marie Ange CALMETTES et Jean Paul SAINTE MARIE

Trésorier : Jean Pierre BROSSE

Trésoriers adjoints : Christian ALLARD et Alain WIART

Secrétaire : Jacqueline LANOYE



Secrétaires adjointes : Marcelle CURASI et Paule MOREAU.

Il est précisé que le trésorier formera Alain WIART à la fonction durant
les prochains mois afin de lui passer la main d’ici quelques mois.

Quant au président il formera Marie Ange CALMETTES afin de pourvoir à
son remplacement dès que celle-ci se sentira suffisamment préparée et
informée pour assumer la fonction. 

Par ailleurs chaque membre du Comité Directeur essaiera de découvrir
parmi les adhérents les plus jeunes du Club les personnes susceptibles
de renforcer le Bureau en vue de pérenniser son fonctionnement.


